







Boletín de prensa N°53

Escuela de liderazgo para la formación de jóvenes emprendedores y representantes de comunidades en el Meta.

Villavicencio, 30 de agosto de 2015 La Universidad de los Llanos y la Alcaldía de Villavicencio crean Escuela de Liderazgo orientados por cinco líneas de trabajo: Liderazgo social, vulnerabilidad comunitaria, trabajos con ONG, comunidades indígenas y político-sociales. La intención es estimular la participación efectiva de los jóvenes para obtener grupos estratégicos en el desarrollo de cultura participativa con ética y conciencia ciudadana.

Fernando Salgado, director general de Proyección Social, gestor del acuerdo, indicó que mediante las acciones propuestas contribuirán a la formación y transformación de nuevos líderes juveniles, bajo la cultura de la sociedad metense.

Así mismo destacó que durante un año, vigencia del convenio, los jóvenes que quieran hacer parte de la escuela, pueden vincularse y obtener una visión más clara en temas socio culturales y políticos para impactar en la sociedad. La intención es avanzar y fomentar grupos juveniles, veedurías, incentivar la discusión, análisis y apropiación de mecanismos de participación ciudadana, generar conciencia sobre la preservación del medio ambiente, y contribuir a potenciar el liderazgo y emprendimiento.

Por ahora, desde Proyección Social se trabaja en el desarrollo de programas de formación continua, para los cuales se estará haciendo la respectiva convocatoria dirigida a los representantes comunitarios y jóvenes interesados en asuntos concernientes a la ciudad.

La Universidad de los Llanos estará en la tarea de supervisar los diseños curriculares de las propuestas académicas que surjan para la escuela y facilitará espacios físicos para el desarrollo de las clases o talleres.

Taller político

Como parte de este propósito, cuatro expertos profesionales en proyección social, dirigieron taller sobre delitos electorales, procesos de formación en política periodística, normativas e importancia de lo pragmático. A este asistieron más de jóvenes de distintos municipios el departamento quienes mostraron su alto interés









y espíritu de liderazgo y visión social proactiva, componente esencial para el futuro de una sociedad emprendedora en Villavicencio.

Este primer taller contó con el decidido apoyo del Ministerio del Interior y Ecopetrol, quienes han manifestado su respaldo a esta iniciativa.

Lecheros del Ariari quieren producir quesos maduros. Proyecto Académico apoya la iniciativa.

Provolon, Brie y Azul, son algunas de las variedades de quesos maduros que los lecheros de la región del Ariari quieren iniciar a producir para abastecer el mercado regional y optimizar el uso de los lácteos, generando mayor rentabilidad y beneficios a los productores de la zona.

Para lograr este objetivo, las asociaciones de lecheros de esta población participaron del taller teórico práctico desarrollado por Andrew Martin y María Cristina Hernández, expertos voluntarios del Proyecto entre Unillanos y la U. de Pordue "Productores para Productores", que para esta ocasión contó con el apoyo de Consolidación Territorial y SENA los Naranjos, donde se realizó la actividad.

"Nosotros producimos queso doble crema porque es el único que sabemos hacer, pero lo están pagando muy barato, por eso vemos la posibilidad de elaborar quesos de larga duración que nos genere mayores ingresos. Estos se pueden almacenar y no se nos dañan como el doble crema" explicó Martha Liliana Grajales, productora de lácteos de La Uribe (Meta) quien destacó en el taller la importancia de las herramientas y conocimientos adquiridos.

Por su parte, Daniel Wilches, presidente de la Asociación de Ganaderos de San Juan de Arama, indicó que la crisis lechera los obligó a buscar alternativas, una de ellas agregar valor a los productos; siendo la maduración de quesos, una de las opciones que les permite continuidad del trabajo y eficiencia.









Los expertos voluntarios resaltaron el interés y compromiso de los productores en asistir a las capacitaciones sobre producción de quesos maduros, un procedimiento que demanda más tiempo y cuidado en la elaboración para obtener un producto único.

Los lecheros expresaron sentirse parte de Unillanos gracias a la cercanía y el vínculo generado con la institución mediante docentes y estudiantes. Así mismo solicitaron la presencia de otros programas académicos para robustecer este tipo de iniciativas en pro de las comunidades rurales.

